

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Lunes 31 de Julio de 2023 - N.º 1593



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



31 de Julio 1914: Nace el cantante folclórico Chango Rodríguez 1954: Muere el piloto de Fórmula 1 Onofre Marimón



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos FM 88.3 CIUDAD La Primera del Dial



Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya**@ **gmail.com** Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00



FIESTA NACIONAL DEL SURUBI

El balance económico de la 46ª Edición del Mundial de Pesca arrojó resultado positivo, capitalizado incluso en la construcción de infraestructura y servicios. La presentación ante la prensa, funcionarios municipales, legisladores provinciales, integrantes de fuerzas de seguridad, barras pesqueras y público en general fue presidida por el Intendente Municipal Mariano Hormaechea.



Tanto el intendente como los integrantes **COMUPE** de la coincidieron en señalar que la vara ha quedado muy alta y desafía a las próximas ediciones su superación. "La vara ha quedado muy alta lo que expectativas, responsabilidades y desafíos hacia adelante" fue la apreciación de Hormaechea en este sentido.

Por su parte, la Tesorera Cinthia Fernández fue quien destacó que todos los recursos se vuelcan a la construcción de nuevas estructuras.

El Secretario de Hacienda destacó que "el valor más importante de la Fiesta es la fortaleza a la oferta turística, las inversiones al producto franquicia del Turismo de Goya".

En tanto, el presidente de la COMUPE Pedro Sá puso el valor de esta fiesta en "la confianza que se ha generado entre todos los sectores, en definitiva, todos los realizadores de nuestra fiesta".

De la rendición de cuentas realizada en la tarde del lunes en el Salón de

Usos Múltiples de Costa Surubí, junto participaron Mariano а Hormaechea, el presidente de la COMUPE Pedro Sa; el Secretario de Hacienda de la comuna Contador Antonio Pablo Giuliani; la Tesorera de Comisión Contadora Cinthia Fernández; el Secretario de Turismo T.T. Sebastián Candia De Biasio; el Director de Suministros y Compras del Municipio Gonzalo Méndez Vidal; Jefe de la Prefectura Goya Prefecto Walter Rodríguez; el Fiscal General del Concurso José Lorenzón; así como también los legisladores provinciales Ignacio Osella y Héctor López; el Vicepresidente 2º del HCD Jesús Méndez Vernengo; integrantes de la Comisión de Pesca, autoridades. funcionarios municipales, integrantes del Tribunal de Cuentas y Concejales.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Municipal Mariano Hormaechea agradeció la presencia de funcionarios, legisladores provinciales, integrantes de la COMUPE, prefectura y a la prensa, y luego destacó los trabajos encarados





en los dos últimos años, desde la asunción de sus funciones, para dejar en claro las metas establecidas para la organización y realización de la gran Fiesta del Surubí. En su alocución reseñó los obstáculos que han sorteado para la 45º edición, que adquirió una fuerza y un posicionamiento que ha obligado a repensar la fiesta.

"En estos últimos tiempo la fiesta ha dado un paso importante que ha traspasado todo los límites imaginables, ha trascendido a los goyanos y correntinos para dejar de ser una fiesta solo para nosotros. permitió esto Incluso que tuviéramos que salir а promoción y así y todo nos llevó al récord de 1.157 equipos en esta edición. Tuvimos que parar la inscripción sino generaría ciertos inconvenientes", añadió.

"Además hemos avanzado en varias obras que nos planteamos: en la parte de la zona norte del predio, los servicios de sanitarios cerca del escenario, este lugar (SUM), que vino a dar respuestas a varias demandas, mejor comodidad, conferencia de prensa, atención a los artistas y sirve para otros eventos, la última Feria del Libro es un claro ejemplo. Debemos seguir con mayor cantidad inversiones, pensando en la Fiesta y múltiples actividades generadas ciudad", en nuestra destacó.

"Desde el municipio y el sector privado volvemos a cumplir con la información, con esta rendición de cuenta para saber qué nos dejó de manera contable la Fiesta del Surubí, y proyectar hacia un futuro que genera expectativas".

Mariano Hormaechea finalmente destacó: "Quiero agradecer de Provincia, Gobierno la Gobernador Gustavo Valdés, sin el acompañamiento y el aporte sería imposible pensar en la dimensión de nuestra fiesta. Al equipo de la Municipalidad por el trabajo, y al aporte de cada uno de los integrantes la COMUPE. Nos esperan expectativas grandes responsabilidades pues la vara quedó alta, pero sabemos que para hacer

crecer la fiesta debemos seguir apostando al desarrollo, al crecimiento y a la conformación de una ciudad turística. Con este modo de trabajo, en equipo. Mi reconocimiento y agradecimiento a todos por esta gran fiesta que hacemos todos, y la tenemos como bandera e insignia de la ciudad".

PEDRO SA

Por su parte, el titular de la COMUPE Pedro Sa ratificó los conceptos del intendente. "Esta es la Fiesta que se hace entre todos, su presencia es el fiel reflejo de lo que sostenemos, el trabajo de cada uno nos hace sentir orgullosos de la fiesta que tenemos. Nos reconstruimos en una fiesta mucho más inclusiva, con mayor inversión, infraestructura, con valores accesibles de las entradas, horario gratuito, espectáculo de nivel internacional. Este salón imponente, con la mejor visión al río, es una construcción de todos, el aporte de los goyanos, se inauguró, sirvió para el uso de los artistas".

"Todo esto basado en un valor sostenible: la confianza, la que nos otorgó a nosotros (Mariano); la de los pescadores a la comisión; expositores en la Expo; el mensaje claro de un Gobernador, con su presencia, que más allá de ser la segunda ciudad de la provincia nos hacen sentir como la primera, la mejor. Nadie bajó los brazos, siempre se ha empujado en el mismo sentido, como el caso del prefecto Walter Rodríguez, siendo uno más como cada uno de los que han aportado y acompañado para la realización de nuestra fiesta".

"Gracias, al acompañamiento de la provincia, de la municipalidad, agregamos Turismo, Hacienda, Prensa, no sobra nadie en este espacio, no queda fuera nadie. La confianza depositada en nosotros nos lleva a agradecer a todos", concluyó.

CINTHIA FERNÁNDEZ

La tesorera de la COMUPE, Cinthia Fernández, fue la encargada de anunciar los resultados que arrojó la 46º FNS con los aportes de la



31 de Julio - Pág. 3

provincia en 110 Millones de pesos, el Municipio 23 Millones y la COMUPE con 208 Millones de pesos, dando un resultado positivo de 56 millones, el capital de la COMUPE se incrementa en 80.756.000 pesos, que significó la construcción del Salón de Usos Múltiples y los servicios (Sanitarios), dejando un depósito en plazo fijo de 19.000.000 de pesos.

Para graficar comentó: "El resultado del ejercicio del 2022 se ha volcado a las mejoras en el predio".

ANTONIO GUILIANI

El Secretario de Hacienda Antonio Giuliani dejó algunas consideraciones sobre los desembolsos efectuados: "La Fiesta del Surubí es el producto franquicia de la oferta turística de la ciudad de Goya. Todo lo que se a disposición de organización y la operatividad no es un gasto, es una inversión para el producto más importante tenemos, la Fiesta del Surubí. Estas consideraciones son necesarias, el valor más importante de la fiesta es la fortaleza que se da a la oferta turística, que es la mejor imagen que disponemos para los visitantes, y que deja beneficios directos e indirectos a economía goyana por concurrencia de pescadores y turistas

que vienen en esos días a nuestra ciudad".

"El Municipio invirtió 23 Millones de pesos junto a la provincia que invirtió 110 Millones. Son los 133 Millones que ayudaron a soportar los 286 millones de costos operativos. Al analizar el balance, no pondría la atención en el depósito a plazo fijo, sino en lo que avanzó la ciudad de Goya, en la organización de la Fiesta. Se invirtió 86 millones de pesos en estas estructuras. Es un reflejo de lo que quiere hacer el municipio en materia de turismo, invertir todo lo posible para que la economía goyana pueda sacar sus beneficios de una actividad tan noble como es la prestación de servicios en este rubro".

CONFERENCIA DE PRENSA

Tras lo cual, los periodistas presentes dejaron expresadas sus inquietudes sobre cada aspecto de los números, las inversiones y una consulta generalizada: la próxima convocatoria de la Asamblea para la conformación de la Nueva COMUPE. A esto, la respuesta de los funcionarios fue: "finalizados estos pasos, del balance general, se cumplirá con lo dispuesto en la normativa correspondiente para dar lugar a la renovación".

Municipalidad de Goya

AGOSTO LLEGA CON 20% DE AUMENTO EN HABERES

El 11 de agosto, la Municipalidad de Goya abonará al personal "por día" y "por expediente" con un aumento promedio del 20% en sus haberes.



Mariano Hormaechea @marianohormaech

¡Buenas noticias! A partir de la semana que se abona el Viernes 11 de #Agosto, el Personal por día tendrá un aumento de 21,62% en su retribución. Además, el Personal por Expediente cobrará su haberes del mes de Julio con un incremento del 20%. #VamosGoya

En su cuenta de Twitter, el intendente Mariano Hormaechea anunció la buena noticia para el citado personal que en la fecha antes indicada cobrarán sus haberes de julio. Puntualmente, el personal por Día tendrá un aumento de 21,62% en su retribución, en tanto el personal por Expediente cobrará con un incremento del 20%.

Una muestra más de las respuestas que la administración municipal lleva adelante para fortalecer la economía del personal municipal ante el deterioro de la economía nacional producto de la crisis inflacionaria.





CREANDO OPORTUNIDADES: ARGENTINA Y BRASIL SE UNEN EN LA JORNADA DE DESARROLLO EN VIRASORO

ArBra Internacional anunció la segunda edición de la Jornada Internacional de Desarrollo Económico, que se llevará a cabo en la ciudad anfitriona de Virasoro, Corrientes. El evento está programado para los días 1 y 2 de septiembre de 2023 y busca fortalecer los lazos comerciales y promover el crecimiento económico binacional entre Argentina y Brasil.



La Jornada Internacional de Desarrollo Económico, organizada en colaboración con el Consulado Argentino, ofrece dos días de trabajo, que lograrán diversas actividades para impulsar la cooperación y el desarrollo entre ambos países.

- 1. Exposición de Casos de Éxito en la Costa del Río Uruguay y Paraná: Se desarrollarán experiencias exitosas que han transformado la región a lo largo de la costa del Río Uruguay y Paraná. Empresas y emprendimientos destacados compartirán sus logros, brindando inspiración y aprendizaje para fomentar el desarrollo económico sostenible en la zona.
- 2. Charlas Tipo TED: Reconocidos expertos en áreas clave hablarán charlas tipo TED, donde compartirán sus conocimientos, ideas innovadoras y visiones para el futuro económico de la región. Estas charlas pretenden estimular el debate y la generación de nuevas soluciones ante los desafíos que enfrentan ambas naciones.
- Mesa de Diálogo sobre Importación y Exportación Activa en la Frontera: Especialistas en comercio

internacional liderarán una mesa de diálogo enfocada en las oportunidades y desafíos de la importación y exportación en la región fronteriza. Se brindará soporte técnico y asesoramiento para facilitar el flujo comercial entre Argentina y Brasil.

4. Misión Comercial y Ronda de Negocios: La jornada presenta una comercial que permitirá establecer contactos y explorar oportunidades de negocio en sectores estratégicos, como la industria de la madera, ganadería, yerbateras, forestación, producción primaria, tecnología y biomasa. La ronda de negocios será plataforma ideal para concretar acuerdos comerciales fructíferos.

Las autoridades municipales de ambas naciones estarán presentes en este encuentro, destacando las potencialidades de sus respectivas localidades para atraer inversiones y fomentar el desarrollo económico en un ambiente de colaboración entre intendentes, secretarios, empresarios e inversores.

El equipo de ArBra Internacional, encabezado por la Secretaria General, Alejandra Marianela González, estará disponible para brindar toda la información necesaria a aquellos interesados en participar o sumarse a esta relevante jornada de desarrollo binacional.

¡No pierda la oportunidad de ser parte de esta Jornada Internacional de Desarrollo Económico en Virasoro, Corrientes!

Para mayor información, por favor, comuníquese con el equipo ArBra.





BISNIETO DE TOMAS MAZZANTI ENTREGARÁ IMPORTANTE DOCUMENTO A LA MUNICIPALIDAD

El bisnieto de Tomas Mazzanti, Juan Carlos Escudero entregará a la Municipalidad el original de "las memorias" del recordado pionero italiano que trabajó por el progreso de Goya. Escudero firmará un acta acuerdo con la Municipalidad para la custodia del documento, su digitalización del mismo y otras acciones para la divulgación al público.



Director de Cultura, Manuel Zampar comunicó que este martes llegará a Goya uno de los bisnietos de Tomas Mazzanti. Se llama Juan Carlos Escudero. Y este martes. Escudero entregará al Municipio, el original de las "memorias de Tomas Mazzanti". Se firmará un acta acuerdo con la Municipalidad para la custodia, digitalización y divulgación del documento. También se programó una visita al Teatro Municipal, al edificio de la Sociedad Italiana de Socorros Mutuos y al actual municipio actividades Carolina. Las culminarán con la colocación de una ofrenda floral en la tumba de Tomas Mazzanti en el Cementerio La Soledad", indicó

El Director de Cultura informó: "Esto se logra después de un trabajo que se vino realizando durante un tiempo largo. Eso se hará para que quede resguardado este original, en la Municipalidad de Goya. Esto es un hecho muy trascendente para los historiadores goyanos porque será el documento irrebatible de todo el

accionar de este inmigrante italiano quien llegó a nuestra zona. Con Plácido Martínez, con una imprenta publicaron el primer periódico de la ciudad. Fue quien hizo el primer plano de la ciudad de Goya. Hace construir el primer teatro de nuestra ciudad, que hoy es el Teatro Municipal del cual nos sentimos orgullosos y que es el teatro en actividad más antiguo que existe en el país en este momento. Convocó a colectividad italiana para la creación de la Sociedad Italiana de Socorros Mutuos. Tomas Mazzanti buscaba la prosperidad para los habitantes de la ciudad y para sus connacionales".

PROGRAMA DE ACTIVIDADES

"Se recibirá a Juan Carlos Escudero en la Casa de la Cultura. Desde ahí se trasladará al Teatro Municipal. Desde las 10 de la mañana se procederá a la firma del acta acuerdo por el cual la Municipalidad asume el compromiso de custodiar documento y a su vez habla de una digitalización del mismo. Y que se debe imprimir un libro para que las memorias de Tomas Mazzanti lleguen a mucha más gente", precisó el Director de Cultura. Ese acto de firma del acta acuerdo contará con la presencia del intendente Mariano Hormaechea, el Secretario Gobierno, Pablo Fernández; descendientes de Tomas Mazzanti. Luego nos dirigiremos a la Sociedad Italiana y luego a Colonia Carolina, donde Mazzanti junto a José Jacinto Rolón iniciaron la colonización de esa parte del Departamento de Goya. Se finalizarán las actividades con la colocación de una ofrenda en la tumba de Tomas Mazzanti".





CLÍNICA DE LUJO: PAOLO QUINTEROS COMPARTIRÁ SU SABIDURÍA EN EL CAMPUS DE FEDERICO KAMMERICHS

En un anuncio realizado el pasado sábado en horas de la tarde, el campus de Federico Kammerichs aseguró la presencia de un invitado especial para la segunda edición de su clínica de baloncesto: un ícono del básquetbol argentino y ex jugador de Regatas. A través de las redes sociales del campus y de la Asociación Goyana de Básquet, se dio a conocer que el prestigioso deportista Paolo Quinteros, oriundo de Entre Ríos, se sumará a esta importante iniciativa.



La visita del reconocido ex escolta del Fantasma de Corrientes, Boca y la Selección Argentina de Básquetbol destaca gran expectativa entre los aficionados locales, quienes tendrán la oportunidad de disfrutar de una experiencia única junto a un referente deportivo. La segunda jornada del campus, programada para el sábado

9 de septiembre, será el momento en que el ex jugador esté presente para compartir su vasta experiencia y conocimientos con los participantes. Además de impartir conceptos y fundamentos del deporte, el ex jugador ofrecerá una motivacional promete que inspiradora para todos los asistentes. El cierre del día será aún más especial, ya que se conformará una dupla única entre Paolo Quinteros y Federico Kammerichs, rememorando un encuentro inolvidable para los amantes del básquetbol.

El ex jugador de Regatas Quinteros se prepara para brindar lo mejor de sí durante su estadía en la ciudad de Goya.

JUEGOS CULTURALES CORRENTINOS

SELECCIONADOS GOYANOS JUGARÁN LA FINAL EN BELLA VISTA

En la Instancia Regional de la Zona 4, que se hizo en el Teatro Municipal compitieron representantes de Lavalle, Goya, San Isidro; Esquina y Pueblo Libertador. La mayoría que irán al provincial son goyanos.



Lisandro Stalla, integrante de la Dirección de Cultura, informó sobre los juegos correntinos, instancia regional que se llevó a cabo en el Teatro Municipal. El 15 de agosto se realizará la final provincial en la ciudad de Bella Vista. De allí surgirá la delegación que representará a

Corrientes en Mar del Plata, para los juveniles. La gran final, para los adultos mayores, se realizará en Termas de Río Hondo (Santiago del Estero) entre el 8 y el 12 de septiembre.

Stalla detalló que en la Instancia Regional que se hizo en el Teatro Municipal, la semana pasada, "solamente estuvieron representantes de Lavalle, Goya, San Isidro; Esquina y Pueblo Libertador".

EL JURADO

"El jurado estuvo compuesto por Nazareno Velásquez, en la parte pictórica; Mónica Roubineau, en la parte de fotografía, cuento, poesía;

31 de Julio - Pág. 7

video minuto e historieta. Rodrigo Giordano y Pedro Ojeda, en música. Alejandro Fernández, para fiscalizar en la parte de teatro", dijo.

"Estuvieron Lucrecia Stacciouli y Gabriela Godoy, en la parte de danza", precisó.

"Algo que no se ve son los cuentos y poesías que tuvo como lema, este año, "Creciendo en democracia". El jurado analiza esto", agregó Stalla.

"La final se realizará el 15 de agosto en Bella Vista. Ahí viajarán los seleccionados de Goya, y de Esquina. La mayoría que irán al provincial son goyanos. Pero todas las localidades que han participado, en mayor o menor medida, sacaron algún representante para irnos el 15 a Bella Vista", destacó Stalla.

"Gracias a los padres de los chicos que colaboran y confían en nosotros", dijo

LOS RESULTADOS

En la Instancia Regional de la Zona 4, una vez concluida las respectivas actuaciones, el jurado dio a conocer la nómina de los ganadores en los diferentes rubros.

Fotografía: Sub 15: Ana Paula Olivera (San Isidro). Sub 18: María Quiroz (Goya).

Videominuto: Categoría Única: Brisa Ayelén Galarza (Goya). Kevin Bogado (Esquina).

Pintura: Sub 15: Iara Genes (paraje Álamos, Goya). Sub 18: Nicole Giménez (Goya). Adultos Mayores: Marta Alicia Reyes Letellier (Goya). Cuento: Sub 15: Edgar David Farqhuarson. Sub 18: Agustina Ruiz. Adultos Mayores: Vilma Diana Stalla. Todos de Goya.

Poesía: Sub15: Oriana Escobar (San Isidro).

Historieta, categoría Única: Maximiliano Rebecchi (Esquina)

Teatro Categoría Única: Grupal "Son de Fierro" Obra "Ay Patria Mía", integrantes: Matías Alexis Quintana; María Virginia Cerdán; Jennifer Agustina Franco Nicolini. (Goya)

Conjunto Musical, categoría única: Marcelo Godoy y Tomás Segovia Iturriza (Esquina)

Canto Solista: Sub 15: Josefina Coni. Sub 18: María Paz Árnica. Adultos Mayores: Adolfo Sotelo. Todos de Goya.

Danza Individual: Leila Aranda (Goya).

Danza Pareja: Sub 15: Axel Hipólito Olivera y Luz Aymará García (Lavalle). Sub 18: Kiara Aylén Debórtoli y Danilo Agustín Gómez. Adultos Mayores: Norma Elizabeth Celes y Leonel Reina (Pueblo Libertador).

31 de Julio – Pág. 8

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina